

# ぶつかり合じコンビは絶好調

佐倉（ゆうゆうの里） 金子 純理様（81歳） 信子様（78歳）ご夫妻

平成30年 入居時夫婦入居

とにかく毎日が楽しい。

一つです。

お二人 本当は他の施設を検討していましたが、こちらの施設の見学会に来て以来方向変更し、結果としてこちらを選んで良かったと感じています。

ご主人 今、囲碁や卓球を楽しんでいます。囲碁は以前から興味があつたのですが、碁会所はなかなか入りづらかったのです。ここに来てからは2階の囲碁室にふらっと立ち寄れば気楽に仲間に入れます。週2回の卓球も体を動かし楽しみの



週に2日は卓球



入居前から楽しみだったフォークダンスサークル

奥様 私は入居以来一度も嫌な思いをしたことはありません。待機登録中にサークル活動を見学に来た時のこと、「先にサークルに入つて楽しみませんか?」と皆さんに言つて頂いたのがすごく嬉しかつたです。今は編み物、刺繡とフォークダンスを楽しんでいます。サークル活動などの仲間、またサークル以外の方とも食事会とか、親しくお付き合いさせていただいております。

「アクセルとブレーキ」役割は時と場合によつて変化します。

ご主人 どちらかというと妻は思いつ切つて行つてしまえという方なんですね。私は仕事経験から「これはちょっと?」という物事を決断する時には先のことまで考えてしまって、見通せてしまうことが多々あります。妻にはこれがなかなか理解してもらえないくてぶつかなかつていて、

ご主人 最初来た時、施設の景観

かつてしまいます。そういう私も実は直観的・感情的で、バーと走つてしまい失敗失態ばかり。そういう時、逆に妻に止められ胸をなでおろしたこともありました。

ご主人 私が単身赴任で九州に行つているときに、福岡にマンションを購入すると妻が言いだしましたことがあります。その時私は必死に止めました。一方、私が60代半ばの時、中国行きの話があり、条件も良く挑戦してみたい仕事だったのですが、妻は猛反対。後から思えば短期間では帰れなかつただろうし、事業が成功したかどうかも疑問です。

奥様 私は「何とかなるんじやない」って考え方やうんです。駄目ならまた、その時考えればいいって。でも数少ない大事なことは、やはり主人の意見を尊重しています。

コンビは続くどこまでも

お二人 お互いにゴーイングマイウエーのところが多くなり、関心事や行動を合わせることが難しいことが度々ありますが、「ゆうゆうの里」への入居に関しては円満一致をみたのは大変幸せでした。これからもお互いに刺激、補完し合い、皆様とも楽しい時を過ごして行きたいと思っています。

